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Requerimento nº__/2021 
Senhor Presidente, 
 
Na forma regimental requeiro de vossa excelência que, depois de ouvido o plenário, seja 
encaminhado expediente ao senhor prefeito municipal de Bacabal, solicitando que o mesmo 
autorize ao Departamento de Iluminação Pública a imediata Instalação de novas lâmpadas na 
Avenida Governador João Alberto Sousa, neste Município. 
 
Salas das sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em 13 de Setembro 

de 2021 
 

Justificativa 
 
Senhor presidente, 
A Avenida João Alberto é uma das mais importantes vias de Bacabal e é muito usada para a 
para a prática de exercícios por milhares de pessoas diuturnamente. 
A Iluminação pública é um dever dos municípios, que investem o dinheiro que é cobrado dos 
moradores na taxa de energia elétrica. A opinião é unânime: iluminação eficiente traz a 
sensação de segurança. Uma via bem iluminada já coíbe a ação de ladrão, de qualquer pessoa 
que esteja mal intencionada. Os benefícios da iluminação são ainda maiores. Além da 
segurança contra violência, tem a segurança no andar, no caminhar, se enxerga melhor. 
E quando a via é mal iluminada e as lâmpadas não dão conta de garantir a claridade a 
iluminação pública é um problema. Quando chega a noite, as lâmpadas funcionam uma hora, 
depois apagam. 
A iluminação pública é assunto da prefeitura. O município tem o dever de iluminar as ruas e 
avenidas, praças e outros bens públicos. A prefeitura também deve fazer a manutenção, a 
renovação e a expansão do sistema. 
Assim conto com o apoio dos demais vereadores no segmento desta proposição.   
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Venâncio da Silva Costa (Venâncio do Peixe) 
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